

Todesanzeige und Danksagung

*Wir sind nur Gast auf Erden und wandern ohne Ruh
mit mancherlei Beschwerden der ewigen Heimat zu.*

Wir haben Abschied genommen von

Martha Schneider-Straubhaar

12. Oktober 1927 bis 1. Februar 2017

Die Trauerfeier mit Urnenbeisetzung im alten Gemeinschaftsgrab auf dem Schorenfriedhof fand im engeren Familien- und Bekanntenkreis statt.

Danken möchten wir besonders:

- dem Team des AB/5 und Frau Pfarrerin Brigitte Amstutz des SOLINA in Spiez für die liebevolle Pflege und Betreuung während der letzten 4 Jahre
- Herrn Pfarrer Markus Nägeli für die würdevolle Abschiedsfeier
- der Sigristin Frau Doris Stettler für die Dekoration der Kirche
- Herrn Jürg Lietha für das schöne Orgelspiel
- Herrn Daniel Lochbrunner Bestattungsdienst und Team für ihre Unterstützung rund um den Todesfall
- sowie allen, welche Martha während der letzten Jahre regelmässig besuchten



Gwatt, im Februar 2017

Die Trauerfamilie